

Captarán talentos en cita del remo

Una de las regiones más exitosas en el deporte del remo es la Región del Bío-bío, donde la presencia de exponentes medallistas nacionales, sudamericanos, panamericanos y mundiales, ha sido algo permanente en los últimos diez años, encabezados por las hermanas Antonia y Melita Abraham, César Abaroa, Joséfa Vila o Felipe Cárde-

nas, por nombrar algunos. Y con la idea de seguir buscando nuevos talentos, este sábado en la sede de la Universidad Santa María, en Hualpén, se efectuará el campeonato regional de remo indoor de Bio Bio, donde se utilizarán simuladores de remo para todas las categorías, partiendo desde los 8 años.

Una iniciativa de la Aso-

ciación Regional de Remo, donde destacaron que "este año y por primera vez en Chile la participación está abierta a todo público, ya que el objetivo principal es la detección de talentos que pueden llegar a convertirse en los próximos hermanos Abraham".

Por ello, extendieron la invitación a quienes gusten de dicho deporte, la compe-

8

años en adelante serán las categorías en que los amantes del remo pueden participar.

tencia, a participar. Las inscripciones son en: secretaria.arbb@gmail.com



DEPORTE PENQUISTA BUSCA A LOS FUTUROS "ABRAHAM" DEL REMO.